



ASOBAN CELEBRA UN HITO HISTÓRICO EN LA ECONOMÍA DE PARAGUAY: LA CALIFICACIÓN DE MOODY'S AL GRADO DE INVERSIÓN

En un momento de gran relevancia para nuestro país, la Asociación de Bancos del Paraguay (ASOBAN) celebra el logro de Paraguay en alcanzar el grado de inversión, estatus otorgado por la calificadora de riesgos Moody's, un hito significativo para todo el país que destaca la solidez de nuestra economía.

La robustez de nuestro sistema financiero ha sido un pilar fundamental para el desarrollo económico de Paraguay. Gracias a la gestión prudente de nuestras instituciones financieras, junto con el esfuerzo de otros sectores económicos y las autoridades, hemos construido una base sólida que ha permitido alcanzar esta calificación y reconocimiento internacional.

El grado de inversión abre grandes oportunidades, posicionando a Paraguay en un nuevo escenario económico global. Estamos convencidos de que, con este reconocimiento, atraeremos una mayor inversión extranjera y consolidaremos nuestro crecimiento sostenible, beneficiando a todos los paraguayos y paraguayas.

Desde la ASOBAN reafirmamos nuestro compromiso para seguir trabajando con el mismo empeño y dedicación colaborando activamente para que Paraguay continúe en la senda del crecimiento y desarrollo económico.

Asunción, 26 de julio de 2024